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Cavani festeja el segundo gol de Boca en Santiago: fue en contra de Florentin, pero propiciado por Zenón; Giménez y Merentiel redondearon la goleada joaquìncamiletti/gettyimages

El Boca menos pensado
En el peor momento de Gago, el equipo xeneize cambiò las sensaciones, sumó la quinta victoria seguida y es uno de los animadores del Torneo Apertura; goleó a Central Cordoba por 3-0, en Santiago del Estero ► P. 2
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FUTBOL » EL TORNEO APERTURA
Boca cura las heridas con 
triunfos: logró su quinto éxito 
seguido en el campeonatoLuego del fuerte golpe por la eliminación de la Copa Libertadores que puso en jaque al DT Gago, el equipe se propuso resurgir: ayer goleó a Central Cordoba en Santiago del Estero

Entre Palacios y Cavani tratan de presionar para recuperar la pelota ante Moyano; Boca se impuso bien JOAQUIN CAMILETTI / GETTY IMAGES
Leandro ContentoPARA LA NACIONSolvencia. Contundencia. Fluidez. Solidez defensiva y un arquero 
ganapartidos que apareció en los momentos justos. Boca tuvo todo lo que le faltó en la Copa e hilvanó su quinto triunfo al hilo para me- terse definitivamente en la pelea del Apertura. El Xeneize jugó un partido completo en Santiago del Estero y se regalò un triunfo revi- talizador ante un Central Cordoba que llegaba invicto en el Madre de Ciudades y con la delantera màs eficaz del campeonato (15). Boca jugó su mejor partido en el ano y liquidò el asunto con dos goles en la primera mitad, con pasajes de buen juego y un Ander Herrera en estado de grada.Salió el sol para Boca después del temporal. Tras el golpazo en la Libertadores, el conjunto de Fernando Gago resurgió de las cenizas y consiguió una serie de victorias que lo convierten inesperadamente en candidato. Obligado a ganar para no perderles pisada a los de arriba (el triunfo de Argentinos sobre Ban- field le impidió subirse a la punta), el Xeneize salió decido en busca del triunfo e impuso condiciones desde 

el inicio ante un rivai que hizo poco por evitar la derrata.Como hace siete dias ante Central, Boca volvió a ponerse en venta- ja gracias a otro gol tempranero de Milton Giménez, el màxime attillerò del equipo en el ano, que guapeó el balón enei àrea y, con algo de bue- no fortuna, se la llevó de arremetida para meterse con pelota y todo. Una definition similar a la de Juliàn Alvarez ante Croatia en el Mundial, sin la apilada inicial, darò, pero casi con idèntica resolución.Pero Boca no fue solo la potencia y efectividad de su goleador, sino que contò ademàs con un Ander Herrera en altisimo nivel que mane- jó los hilos en la mitad, ordenó a sus companeros y tuvo participation directa en dos de los tres tantos. El espanol jugó su mejor partido en Boca: asistió a Giménez con un pase teledirigido desde el circulo centrai y habilitó a Kevin Zenón en la acción previa al segundo gol. Los dos gritos precisaron intervention del VARy fueron bien convalidados por el cuestionado Yael Falcón Pérez, cu- ya designación por parte de la AFA habia generado preocupación en el mundo Boca tras la floja actuation del àrbitro en la derrata 2 a 0 contra Racing. Esta vez, el juez no tuvo fi- 

suras. Y si bien precisò ayuda desde Ezeiza, expulsó correctamente a Jonathan Galvàn en la ùltima jugada del primer riempo, luego de que el zaguero le diera un pisotón a Herrera y luego lo derribara de mala manera, cargàndolo sobre la espalda. Galvàn, aquel defensor que dejó sin titulo al Racing de Gago con aquel fatìdico penal ante River, en el cie- rre de 2022, le simplificó la tarea a su exDT con una roja infantil que dejó sin chances al conjunto de De Felippe.Boca fue un equipo compacto que dominò el partido a voluntad y aprovechó todas las facilidades de un rivai que no estuvo en su noche. Presionó en la salida, recuperò casi el doble de pelotas que Central Cór- dobaymostróatìsbosdebuenjuego durante varios momentos del partido. Tuvo, ademàs, a un segurisimo Agustin Marchesin que respondió de gran manera ante cada intento del Ferroviario. La màs tiara fue al final del primer tiempo, cuando despejó con la punta de su botin un remate cruzado de Luis Angulo que se metia al segundo palo.Un activo e inspirado Zenón conduco la mayoria de los ataques de Boca, moviéndose alternadamente por el frante de ataque y mostrando 

destellos de aquel volante desequi- librante y goleador de sus primeros meses en el club. Los ùnicos des- aprobados fueron, nuevamente, Carlos Palacios y Edinson Cavani. El chileno entrò poco en juego y casi no aportó en un partido a pedir de los creativos. El uruguayo, erràtico, perdio la mayoria de los duelosy no tuvo remates al arco.Tras el segundo gol, Palacios pa- só de volante y Boca se parò 4-4-2 con la idea de planchar el partido y aprovechar alguna contra. Miguel Merentiel ingresóy si aprovechó su oportunidad y marcò un nuevo gol para sellar el resultado.Boca superò ràpido el mal trago en la Libertadores y, aunque continua en deuda con sus hinchas, em- pieza a mostrarse de a poco corno un equipo con las ideas ordenadas y focalizado 100% en lo que viene. Gago repitió equipo por primera vez en su ciclo y puso en la cancha un once màs lògico desde los nom- bres, el esquema y los roles. Boca llevaba 92 partidos sin lograr cinco victorias consecutivas y no marca- ba tres goles por torneo locai desde la derrata 4-1 ante Godoy Cruz. Un nuevo paso al frante para un Boca que encontró la calma después de la tormenta.»

0 Central Cordoba
(4-4-2)Alan Aguerre (4); Santiago Moyano (6) A, Jonathan Galvàn (3)R,Lautaro Rivero (5), Braian Cufré (4); José Florentin (5), Matias Perelló (6) A, Ivàn Gomez (5), Luis Angulo (5); Leonardo Heredia (5) y Gastón Verón (5) A. DT: Omar de Felippe.
3 Boca

(4-3-1-2)Agustin Marchesin (7); Lucas Blondel (5), Lautaro Di Lofio (6), Marcos Rojo (5), Lautaro Bianco (5); Ander Herrera (8), Milton Delgado (6) A, Kevin Zenón (7); Carlos Palacios (5); Milton Giménez (6) y Edinson Cavani (5).
DT; Fernando Gago.Goles.- PT, 16m, Giménez (B) y 36m, Florentin (CC), en contra; 
ST, 43m, Merentiel (B); Cam
bios: ST, al inicio, Lucas Abascia (5) por Verón y Nicolas Quagliata (6) por Angulo (CC); 18m, Miguel Merentiel (6) por Giménez y Williams Alarcón (5) por Herrera (B); 21m, Dylan Glaby por Gómez, Diego Barrera por Heredia y Favio Cabrai por Perelló (CC); 37m, Luis Advincula por Palacios y Brian Aguirre por Cavani (B); 44m, Exequiel Zeballos por Zenón (B).
Expulsado: PT, 51m, Galvàn (CC) por agresión.
Àrbitro: Yael Falcón Pérez (bien, 6). Estadio: Madre de Ciudades (Santiago del Estero).

Zona A
EQUIPO P JGEPGFGCD
Argentinos 21 9 6 3 0 11 4 +7
Boca 20 9 6 2 1 12 5 +7
Estudiantes 18 8 5 3 0 15 7 +8
Tigre 18 8 6 0 2 12 5 +7
Huracàn 15 8 4 3 1 10 4 +6
CentralCba. 14 942315 U+4
Def.yjusticia 14 8 4 2 2 11 6 +5
Barracas 12 8 3 3 2 12 10 +2
I.Rivadavia 10 8 2 4 2 8 9 -1
Racing 9 7 3 0 4 13 10 +3
Banfield 892256 7 -1
Belgrano 8 8 2 2 4 7 16 -9
Newell's 6 82064 12-8
Union_______ 5 7 1 2 4 3 7 -4
Aldosivi 2 8 0 2 6 6 18 -12

Zona B
EQUIPO P J G E P GF GC D
Independiente 17 8 5 2 13 6 +7
Rosario Centrali? 8 5 2 11 4 +7
San Lorenzo 17 8 5 2 9 5 +4
River 15 8 4 3 7 3 +4
Dep. Riestra 11 8 2 5 7 3 +4
Gimnasia 10 8 3 4 5 8 -3
Platense 9 8 2 3 3 6 7 -1
Lanùs 9 8 2 3 3 5 6 -1
Institute 7 8 2 5 5 7 -2
At. Tuciimàn 7 8 2 9 12 -3
Godoy Cruz 6 7 2 3 2 5 8 -3
San Martin (SJ) 6 9 3 5 4 8 -4
Sarmiento 6 8 3 4 6 14 -8
Talleres 5 7 2 4 5 8 -3
Vélez 5 9 1 2 6 1 13 -12

“El golpe que tuuimos 
es dificil de oluidar, 
las cosas corno son: 
sé lo que significa la 
Libertadores para 
Boca. pero ^qué se 
puede hacer?
Buscar seguir ganando. 
El tiempo dira...
Si hacemos las 
cosas bien, podemos 
valuer a creer”
Ander HerreraVOLANTE DE BOCA
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Marcelo Moretti, sentado en la cabecera de una reunion de comisión direttiva del Ciclón prensasan lorenzoMoretti y la auditoria contra la anterior CD deSan Lorenzo: “Una deuda de US$ 30.000.000”"Hoy el club tiene un plantel al dia y con los derechos económicos de sus jugadores asegurados", dijo el titular de la entidad de Boedo, que destacó ademàs haber podido retener a Irala y Romana
Franco TossiPARA LA NACIONSan Lorenzo jugarà hoy un com- promiso importante frente a Inde- pendiente, pero el mundo azulgra- na sintió su màs fuerte movimien- to en la manana de ayer. Se hizo esperar demasiado, generò des- confianza en el hincha, también estuvo incluido indirectamente en el combo de los insultos populaces y hasta fue uno de los puntos por los que los fanàticos convocaron a una marcita hacia las oficinas ins- titucionales hace pocas semanas, pero el club -por fin- les entregó a sus socios e hinchas la noticia es- perada: finalizó la auditoria sobre la anterior gestión, culpada por la crisis econòmica que transita dia a dia la tesoreria de Boedo. Ademàs, el presidente Marcelo Moretti entregó datos y cuestionó a los que emparejan la deuda informada con las ventas conseguidas.Viene siendo una costumbre que, cuando parece que las cosas estàn tranquilas, llegan las inhibi- ciones de la FIFA a raiz de diversas deudas con jugadores que pasaron por San Lorenzo o clubes con los que negociaron una compra. Se supo que hubo empleados con co- bros atrasados y hasta los jugadores debieron reunirse con Moretti sobre el final del ano pasado para reclamar sueldos y primas también pendientes.El plantel, igualmente, jamàs amenazó con alguna medida de fuerza e, incluso, en la intimidad se habló de salir a la cancha corno 

si todo estuviera normal, con el foco puesto en jugary ganar. Una vez que terminò el ano, el entrenador Miguel Àngel Russo también hizo su parte para que se acomodaran las cosas. Y asi fue.Mientras tanto, tal corno informò el comunicado del viernes, “los estudios Cangueiro Ruiz Aboga- dos y Quian y Asociados” siguie- ron ocupàndose de la auditoria legai y contable, comenzada el 15 de marzo del 2024: en pocos dias se cumple un ano. Incluso, argumen- tan la tardanza a “contratiempos que produjeron demora desde el momento en que està conducción decidió encargar las auditorias”. Por eso, agregan, contrataron otro estudio de abogados para un segundo informe en lo que respec- ta a la materia legai. Los hinchas dudaron, hasta este viernes, de las intenciones de Moretti: estos infor- mes fueron promesa de campana para los comicios de fines de 2023 y el hecho de haber pertenecido a la dirigencia estudiada hasta 2021 levantaba sospechas.Paso el tiempo, nadie se pro- nunciaba al respecto con claridad y, con los malos resultados en la cancha, las tribunas se alteraron hasta el ano pasado: los insultos constantes para està comisión directiva, entre tantos motivos, tenian en uno de sus puntos a la auditoria prometida y no anun- ciada. Incluso, la marcha de hace tres semanas -que no fue frenada ni por una abundante lluvia- tuvo corno objetivo entregar en mano, de forma pacifica y con ànimos de

► 17hs
' TV: TNT Sports Premium

San Lorenzo
(4-2-3-1)Orlando Gill; Ezequiel Herrera, Jhohan Romana, Nicolas Hernandez y Elias Baez; Nicolas Tripiccio y Emanuel Cecchini;Matias Reali, Alexis Cuello y Malcom Braida; Andres Vombergar

Entrenador: Miguel AngelRusso
Independiente 
(4-3-3)Rodrigo Rey; Federico Vera, Kevin Lomónaco, Sebastian Valdez y Alvaro Angulo; Felipe Loyola, Rodrigo Fernandez Cedrés y Luciano Cabral;Diego Tarzia, Gabriel Avalos y Santiago Hidalgo.

Entrenador: Julio Vaccari 
Arbitro: Nazareno Arasa 
Estadio: San Lorenzo 

despertar la forma de gestionar del presidente, propuestas a futuro y puntos en desacuerdo. Uno de ellos era el reclamo sobre una auditoria que no aparecia.En poco tiempo posterior ya hay noticias. El mandamàs, por su parte, le agregó sus propias palabras al comunicado en un posteo aparte: “Auditorias finalizadas. Tal corno prometimos en campana, hicimos las auditorias legales y contables de la gestión anterior. Nos dejaron 183 juicios con màs de 30 millones 

de dólares de deudas”, comenzó su publicación, a la que le agregó un detalle extra sobre el déficit: “Los derechos de television (300 millones de pesos por mes), tornados para el pago de otras deudas hasta diciembre 2027”.“Poco a poco, mes a mes, vamos levantando inhibiciones y embar- gos. Dia tras dia vamos recuperando a San Lorenzo los propios socios del club. Es un camino arduo y dificultoso, pero lo transitaremos con la mayor responsabilidad y el màxime profesionalismo posible”, alentó, poniéndole fin a los conflic- tos pasados con losjugadores: “Hoy San Lorenzo tiene un plantel al dia y con los derechos económicos de sus jugadores asegurados”.Un rato después, tras ver algu- nas repercusiones, salió al ataque con otras lineas: “Y por si algùn despistado o mala leche hace men- ción a que vendimos j ugadores por 20.000.000 de dólares en estos 14 meses, les cuento que, apenas asu- mimos, esosjugadores estaban por quedar en libertad de acción por la falta de pago de la gestión anterior en los salaries y/o primas. Si noso- tros no los pagàbamos y recuperà- bamos, no se vendia ninguno”.la nación intentò comunicarse con Moretti, pero no atendió ninguno de sus teléfonos. Desde las cercanias al presidente le avisa- ron a este diario que no brindarà declaraciones ni habrà màs infor- maciones que las entregadas hasta tanto no se produzea la reunion de comisión directiva (aùn no presenta fecha), donde se daràn a conocer primeramente todos los detalles de los informes.Queda informado por qué el “Ciclón” necesita piata urgente. Hace meses, Moretti decidió las ventas desesperadas de juveniles (el 50 por ciento de Agustin Hausch y Santiago Sosa a Defensay Justicia), en un combo abonado apenas por US$1.500.000. El efectivo a la firma no los terminò de convencer. A la vez, no vendió a Eliàn Itala a Inter, de Porto Aiegre y hace unos dias también le puso freno a la salida de Jhohan Romana a Gremio (iban a ingresar 4.500.000 de dólares por el 80%, pero se considerò insufi- ciente): “Es intransferible”, dijo tajante el presidente.Màs allà de eso, el hincha intenta serenarse y espera escuchar màs detalles mientras, al menos, el equipo dirigido por Russo le da màs alegrias que tristezas. •

El Ciclón recibe a Independiente en un choque de punterosGran expectativa por el clàsico de la Zona B;Argentinos festejó otra vez y... jal fin ganó Vélez!
San Lorenzo recibirà hoy a Independiente desde las 17, en el Nuevo Gasómetro, por la 9° jornada del Torneo Apertura. El cruce no sólo genera expectativa por tra- tarse de un clàsico, sino que ademàs ambos equipos vienen bien, haciendo una muy buena campana y liderando la Zona B con 17 unidades, ubicación que también comparten con Rosario Central.El Ciclón viene de ganarle un gran clàsico a Racing por 3-2 lue- go de estar perdiendo 2-1, con el gol en el ùltimo minuto de Adriàn Peralta. Habia sido muy superior a la Academia, pero recién sobre el final lo pudo vulnerar. Y el equipo de Russo necesitaba un desahogo asi (por eso lo festejó tanto el DT) ya que venian de perder ante Huracàn por 2-0 en Parque Patricios, en lo que fue la ùnica derrata en el certamen.Independiente genera aplau- sos también de la mano de Julio Vaccari. El equipo viene de completar los 22 minutos pendientes del encuentro que habia sido sus- pendido por la lluvia ante Ban- field y que finalizó 0-0 en el Sur.Argentinos consiguió un gran triunfo en la cancha de Banfield sobre el final. Perdia por el gol del Ruso Rodriguez en contra y encima el arquero Sanguinetti le habia desviado un penai a Tomàs Molina, pero el 9 puso de cabeza el 1-1 y lo ganó Lucas Gómez con un derechazo.Vélez, mientras espera la llega- da corno DT del Mellizo Barros Schelotto, volvió a contar con Valentin Gómez corno titular y ganó por primera vez en el torneo: 1-0 a San Martin de San Juan, con gol de Braian Romero •

SARMIENTO | BARRACAS
Arbitro: Andrés Merlos 
21:30 TV: ESPN Premium
PRATENSE | LANDS 

► ) Àrbitro: Ariel Penel 
"S 21:30 TV: TNT Sports
►) 19:15 hs

TV: ESPN Premium
Racing 
(3-4-1-2)Facundo Cambeses; German Conti Nazareno Colombo y Santiago Quirós; Gastón Martirena o Facundo Mura, Juan Nardoni, Agustin Almendra e Ignacio Rodriguez; Matias Zaracho; Maximiliano Salas y Adrian Balboa 

DT: Gustavo Costas
Huracàn 
(4-2-3-1)Hernan Galindez; Tomas Guidara, Fabio Pereyra, Marco Pellegrino y Cesar Ibanez; Leonardo Gil y Leonel Pérez; Walter Mazzanti, Matko Miljevic y Gabriel Alanis; Erik Ramirez DT: Frank Kudelka 

Arbitro: Sebastian Martinez
Estadio; Racing
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HOCKEY SOBRE CÉSPEI) » ENTREVISTA

Majo y Vicky Granatto“Ser conscientes de las injusticias que nos afectan, también es representar a un pais”
La nueva capitana de las Leonas y su hermana, que acaba de volver al seleccionado, hablaron de sus objetivos, las diferencias con Paises Bajos y los derechos adquiridos

texto Vanesa Valenti Las hermanas Maria José y Victoria Granatto disfrutan de està etapa espCada inicio de temporada representa para las Leonas volver a ilusio- narse con lo mas grande. Y lo mas grande es, a largo plazo, colgarse de una vez por todas la esquiva medalla dorada en unos Juegos Olimpicos. A corto, en cambio, el ano proximo, el faro es la Copa del Mundo. Sin embargo, para sonar con todo aquello es necesario transitar un camino de construcción de un nuevo equipo que conoce muchos nombres y se familiariza con los que recién se suman, y que también tiene otras obligaciones: cuidar el legado, honrarlo y sostener la bandera argentina en lo màs alto. De elio entienden perfecto Maria José (29) y Victoria Granatto (33), Majo y Vicky, dos em- blemas de distinta condición, pero iguales ambiciones.El nuevo ciclo es, por otro lado, el principio de la capitania de la menor de las hermanas (la comparte con Agostina Alonso), la que hace 10 anos irrumpió corno un torbellino en el primer equipo de las Leonas y demostró que estaba para quedarse por mucho tiempo. Vicky, en cambio, que arribó bastante màs tarde y le puso punto final a su estada en la selección apenas concluyó el Mundial2022, està de vuelta. Es el reencuentro con la camiseta albiceleste de las que nunca dejan de encontrarse, porque en realidad se eli- gen a cada momento. Viven juntas, son hermanasy amigas, una dupla esencial que puede liderar despiegando un hockey de alto vuelo, pero también mirar un poco màs allà: “Ser conscientes de las injusticias que nos afectan también es representar a un pais”, dice Majo, la duena de la cinta, en este mano a mano con la nacion en el que los ejes son variados. Es una fusion de Granattos, 

las que se complementan para poten- ciarse. Desde aquellos primeros anos cuando viajaban de Florencio Varela a Quilmes o a Gonnet para jugar al hockey a los que siguieron después con la familia ya asentada en La Plata. O en Europa, atravesando màs geografias. Asiloeligen.-Un nuevo ano, un nuevo inicio con las Leonas. /Còrno estàn, còrno lo empiezan y fondamentalmente Vicky, còrno es està vuelta tras dos anos y medio?-(Vicky) Estoy muy contenta de poder estar acà otra vez, es un honor poder estar en la selección argentina. Es un privilegioy una gran responsabilidad. Estoy disfrutàndolo, poder compartirlo con mi hermana para mi es ùnico. Siempre que estamos acà lo vivimos de una manera especial, no solamente por estar en la selección, sino también porque compartirlo es lo màs hermo- so, no sólo adentro de la cancha, sino también por toda la dinàmica que implica venir desde La Plata juntas (al Cenard a entrenar) tornando unos mates, poder charlar... Es hermoso e incomparable.-/Còrno es el dia a dia?-(Majo) Somos companeras full time, estamos todo el tiempo juntas, vivimos también juntas en Barcelona (juegan en el Junior de la Division de Honor) o cuando venimos para acà corno ahora. Volver a estar juntas en el seleccionado es volver a estar juntas dia a dia, compartiendo todo. Tene- mos los gustos muy parecidos asi que es entrenarse, volver, comer algo, ir- nos a dormir la siesta obligatoria. Después, un momento de lecture, mates. Ella lee mucho, asi que es acompa- narla con unos mates, tenemos todo ese dia a dia en el que ya sabemos còrno es la rutina y la disfrutamos mucho. Ya venimos hace anos com

partiendo, a veces no por obligación. -(Vicky) Tenemos un rinculo muy especial. Lògicamente es tu hermana, te llevàs bien... Se ve corno algo lògico, pero lo nuestro va un poco màs allà. Para un consejo, para cuando estamos mal, para cuando estamos bien, sabemos que la palabra de la otra es fundamentalytodoel tiempo estamos recurriendo a ese espacio seguro que es super valioso: estamos muy pen- dientes del bienestar de la otra.-Vicky, estuviste afuera por decision propia en un punto: necesi- taste un impasse. /Còrno fue este tiempo un poco al margen de las Leonas?-Fue un tiempo de mucho agotamien- to, creo. Después de los Juegos Olimpicos de Tokio (realizados en 2021 por la pandemia del coronavirus) terminò sin ganas, corno desequilibrada mentalmente y ese mismo ano me costò volver a la selección. Hubo cambio de cuerpo tècnico (se fue Carlos Retegui, llegó Fernando Ferrara), lo hablé con Fer, le dije que no estaba bien para volver y él me dijo que lo màs importante era mi salud mental. Entonces me dio un mes y pico después de los Juegos Olimpicos para ver si queria volver, tenia el Mundial a seis meses asi que dije “voy a hacer el esfuerzo, voy a llegar al Mundial” y eso fue asi, llegué con lo ùltimo que me quedaba, pero después necesité frenar. Yo ya habia empezado terapia para dejar la selección, no sé si me veia otra vez acà, pero la rida me volvió a dar la oportu- nidad y tengo la posibilidad de volver a estar en un momento bueno desde lo mental, psicològico, en todos los sen- tidos. Es una nueva etapa de mucho disfrute. Todaria me cuesta un poco hablardeesto.-Muchos deportistas se refirie- ron a esto, fondamentalmente de Tokio 2020 para acà.

a
Maria José Granatto
CAPITANA DE LAS LEONAS"Cuando Vicky tomo la decision de parar después del Mundial, para mi estaba en su mejor momento, pero bueno, cada uno con sus cosas, sus peleas y las cosas que tiene que superar"

-Si, obrio. Yo directamente no tenia ganas de jugar al hockey después de Tokio, fue un proceso muy duro en lo personal. Mucha terapia, mucha familia y mucha amistad hizo que està nueva oportunidad que no me la espe- raba, me encontrara de otra manera y con muchas ganas. Ese proceso lo pude hacer, obriamente no sola, pero lo pude hacer y estoy muy contenta de estar acà otra vez, de otra manera, en otro proceso, con otras energias y otramadurez.-Majo, scòrno tornaste la noticia cuàndo te dijo que iba a volver al seleccionado?-Cuando ella tomo la decision después del Mundial para mi estaba en su mejor momento porque lo rivió asi, se la veia al 100%, 120%, pero bueno, cada uno con sus cosas intemas, sus peleas y las cosas que tiene que superar... Al principio me dio branca, enojo, obriamente, no sólo corno hermana, sino también corno companera, /.viste? Una corno companera quiere tener a las mejoresy para mi ese fue su mejor momento. Pero bueno, es necesario hacer ese proceso, lo hizo y hoy la veo disfrutàndolo, la veo màs tranquila y aprovechando y valorando mucho màs lo que es estar acà, porque cuando una està lejos quiere estar acà. Yes asi: 

cuando una es màs grande también le da mucho màs valor al seleccionado, a la camiseta, al estar dia a dia. Esto nos encuentra en eso: dàndole el valor que se merece.-Vicky, también te encuentra con tu hermana capitana. /.Qué sim- boliza?-Para mi es un honor que mi hermana sea la capitana de las Leonas, que es una entidad sùper importante para nosotras. Me pasa algo muy loco, porque para mi ella siempre fue mi capitana. En Santa (Santa Bàrbara) jugué toda la rida y siempre fue mi capitana. Cuando era màs chica, con el ejemplo, cuando tuvo la edad fue con la cinta. Para mi es eso, siempre fue una referente y cuando empecé a estar en la selección, muchos anos después de que Majo empezó a estar, yo estaba acà y era mi capitana. Por màs que la cinta era de otras companeras y ese respeto estaba, yo siempre acudi a ella corno una referente, siempre tenia la palabra justa, un consejo, a veces una puteada. Es un honor verta con la cinta, no lo puedo creer, pero a la vez si porque para mi es sùper orgànico todo. Mi capitana de mi club, mi capitana de la selección. Es el lugar que para mi siempre tuvo.-Majo, /vos còrno tomàs ese lugar?-Cuando lo pensàs un poco màs y lo decis... “La capitania de las Leonas”. Una siempre admiró y mirò a nues- tras capitanas, las respetó. Las capi- tanas que tuve siempre me marcaron mucho y hoy que me toque ese rol con Agos Alonso, que encima también es de mi edad y compartimos un millón de cosas, es muy lindo. Estar en ese lugar es una responsabilidad enorme y ya pasa a ser no sólo de la boca para afuera, sino el ejemplo absolute. Màs que nunca, pero disfrutàndolo, es algo muy hermoso, me llena de orgullo.
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jecial de sus carreras: son companeras en la selección argentina de hockey RICARDO PRISTUPLUK
-El ano pasado el equipo consi- guió la sexta medalla olimpica en 25 anos; parece naturai, aunque no lo es...-(Majo) Totalmente, y corno decia antes, una de màs grande empieza a darle màs valor a esas cosas. Porque primero te sumàs a un equipo gana- dor, que fue logrando un montón de cosas, pero cuando perdés y no estàs... Realmente hay que darle valor a eso. Si, las Leonas estàn siempre en un podio, bueno, es mantenerlo, es de una importancia muy grande, son un emblema en el pais. Entonces, es una responsabilidad y hay que estar a la altura. Es importante el valor de la medalla en los Juegos Olimpicos, fue muy importante porque fue una de las pocas que se consiguieron (ape- nas tres). Ahora, con el tiempo, siendo màs grande, le vas dando mucho valor. Que para estar ahi hay que hacer muchas cosas.-Este ano no tiene Juegos Olimpicos ni Mundial. ^Córno se mantiene la motivación y para qué sirve especialmente?-(Majo) Estos anos son clave para entre- narsey sumarjugadoras nuevas, quees lo que està haciende el cuerpo tècnico con un montón de chicas que ahora se sumaron a la Pro League (cerraron este domingo la primera ventana de partidos del ano, vs. Bèlgica y Australia) que es clave para probar jugadoras, para tener una base y que pueda jugar cualquiera, eso està buenisimo. La ma- yoria de las jugadoras grandes se van a Europa y quedan acà chicas, se suman màs en marzo, eso va a dar la calidad y la cantidad de jugadoras que puedan sumar el dia de manana.-^Cómo se achica la brecha con Paises Bajos, el gran rivai por vencer en los ùltimos anos, el que parece estar un escalón por enci- ma de todos?

-(Vicky)Hay clubes en Paises Bajos que tienen siete canchas. O mismo en Bèlgica, jugué ahi dos anosy es un poco la misma bistorta, ^no? Hay mucho privado y mucho del Estado haciende canchas. Acà en Argentina, por ahi la mitad del equipo todavia està jugando en arena, eso es una diferencia estruc- tural. Porque pienso que Argentina le puede ganar a Paises Bajos, estoy convencida, porque tenemos algo que no tiene nadie, realmente no lo tiene nadie. Hay un amor por la camiseta, una gatta, un montón de cosas que... De haberla peleado tanto, ino? No sé, pienso en nuestra carrera deportava: jugamos en pasto hasta no sé qué edad y después jugamos en arena yjusto ve- nimos de un club que hizo la cancha de agua hace varios anos... Después, allà es semiprofesional, la mayoria de las jugadoras son pagas, hasta las de club. Pero es algo màs estructural porque la calidad de las jugadoras las tenemos, el volumen, la garray la pa- sión también.-(Majo) Los dias de entrenamiento, la preparación... Te puedo asegurar que entrenamos el doble. No es una cuestión de entrenarse màs. No, viene desde otto lado y es màs profundo. Cuando estuve en Paises Bajos (jugó en Bloemendaal), las de selección se juntaban dos semanas antes, se entre- naban tres dias y nosotras estamos acà de lunes a viernes. La verdad es que ellas tienen todo màs organizado, todo màs fàcil, mucho màs fàcil.-(’.Ese plus que caracteriza a las Leonas acorta un poco la brecha? -(Majo) 100%. Y es eso, lamentable- mente, porque estaria bueno también tener la igualdad de condiciones con Paises Bajos, pero si, eso es lo que nos saca lo de adentro, que es inexplicable: de batallar, pelearla, apretar los dientesy seguir, porque muchas veces se trata de eso y poner la camiseta del

Vicky Granatto
VUELVE A LAS LEONAS"A veces no dimensionamos el lugar que tiene el deporte. A nosotras, corno mujeres, nos dio un lugar espectacular. Recuerdo que no haciamos deporte, haciamos gimnasia"

pais por sobre todo. Muchas veces es por sobre todo. Te acostumbràs y cuando tiene que salir, sale.-iCómo ven la situación del deporte argentino?-(Majo) El deporte hoy en dia està muy poco vaiorado. Para mi, la importancia que tiene el deporte en la sociedad es infinita, inigualable. Lle- ga a todas las personas y llega a todas las personas por igual. Es una de las pocas cosas que tenemos que realmente pueden marcar la diferencia, puede sacar a una nena o un nene de la calle. La escuela también, obvia- mente, pero creo que en el deporte podemos hacer un montón de cosas màs. Realmente estaria bueno darle la importancia que se merece y amerita. Porque después las medallas, los triunfos los festejamos todos, pero en el proceso la verdad es que se pueden hacer muchas cosas màs y hoy està bastante poco vaiorado, no tiene la importancia que deberia tener en la sociedad.-Ustedes contaron varias veces que en los inicios tenian que compartir entre las cuatro hermanas (también estàn Mariquena y Delfina) a veces el palo, a veces las za- patillas... iHoy cualquiera puede practicar hockey?

-(Vicky) Hablando de cuando surgie- ron las Leonas y un poco del proceso de ganarlo todo y de masificación del hockey... Yo creo que hoy vas a cual- quier lado, a cualquier barrio popular, a cualquier colegio bilingue, a dónde seay las pibas estànjugando al hockey y eso me parece espectacular, es algo que pocas veces dimensionamos, porque esto tiene poco màs de 20 anos. A veces no dimensionamos, corno decia Maji, el potencial que tiene el deporte. A nosotras corno mujeres nos dio un lugar espectacular, porque me acuer- do que, cuando yo empecé, no habia deportes de mujeres, las mujeres haciamos gimnasia... No estaba bien visto, viviamos en otra sociedad, mucho màs conservadora, y las Leonas rom- pieron con eso. Y para mi por eso, màs allà del hockey, esto es darnos un lugar en el deporte, al aire libre, copar los potreros. Porque no es que solamente jugamos en cancha de agua: jugamos en los potreros, en el barro, seguimos jugando en pasto. Donde se pueda armar una canchita, en una canchita de fùtbol 5, nos juntamos entre ami- gas. .. Veo el proceso de lo que es Marni Hockey, mujeres que por primera vez en su vida estàn haciende deporte co- lectivo, es corno sacarnos de casa. Y me parece espectacular. Y es el hockey porque es el deporte que màs mujeres practican en Argentina y también es porque las chicas hicieron un camino donde no habia nada a pulmón. Las Leonas lograron todo lo que lograron por amor a la camiseta y por heroinas, porque lo hicieron todo desde la nada. Se bordaron la Leona en la camiseta, a ese nivel, ^no? Y por eso veo nuestro devenir corno jugadoras de potrero, corno chicas que haciamos deporte en Florencio Varelay còrno el hockey nos fue abriendo un montón de puertas y nos cambiò la vida. Literal, cosas que no pensàbamos que ibamos a poder hacer nunca nos la dio el deporte. Obviamente nuestros padres que nos llevaban a todos lados también. Por eso siempre estaré muy agradecida a toda esa generación de mujeres que hizo ese camino.-Majo hace poco mencionaba la educación corno otro aspecto clave y vos, Vicky, hace poco hiciste un posteo agradeciendo haber sido el mejor promedio de tu carrera en la Universidad Nacional de la Piata.-(Vicky) Si, es algo que mamamos mucho en nuestra casa también. Son nuestro papà y mamà que siempre nos inculcaron que teniamos que es- tudiar (ella, profesora de geografia; él, de historia), nos deciamos “agarrà los brolis” cuando éramos chiquitas porque sabiamos que teniamos que estu- diar, que el deporte nos iba a abrir un montón de puertas, pero que también teniamos que llegar a esos lugares con un montón de herramientas que nos da el estudio, ^no? Somos unos pri- vilegiados de tener una universidad pùblica, de poder estudiar ahi. Obviamente, con la selección es muy dificil: yo tardé 10 anos en recibirme, no es fàcil con estavida, pero estudiar es para nosotras lo màs importante.-(Majo) Es importantisimo estudiar, no sólo por la carrera universitaria, sino también por las herramientas que te da para la vida: leer un libro, estar formada, una puede formarse sus propias ideas, te forma corno persona, te forja corno ciudadana.-/Y doblemente valioso si se tiene en cuenta que el deportista es una persona que se jubila joven?-(Majo) Es super importante. Y la verdad que hoy en dia acà todas las chicas tienen su carrera, la hacen corno pueden, pero la tienen, eso es muy importante. En las giras, en las concentra- ciones, cuando tenemos libre siempre que no se duerma la siesta, bueno, nos quedamos todas estudiandoy eso està buenisimo. La virtualidad hoy en dia 

cambiò mucho y abrió muchas màs posibilidades, porque antes hacerlo presencial era imposible, pero hoy tenemos la oportunidad de hacerlo y hay que aprovecharia.-Majo, en algun momento cementaste que habia temas que no se hablaban en el seno del equipo, sobre todo vinculados a cuestio- nes sociales. /.Hoy esa situación cambiò o una elige con quién ha- blar ciertas cosas?-(Majo) Si, màs o menos vas viendo la afinidad de cada una (risas). Yo en estos 12 anos que estoy acà aprendi mucho que hay temas que a veces no se hablan y hay temas que si y segun con quién, ino? Pero hoy en dia los tiem- pos estàn cambiando mucho y hay cosas que nos atraviesan 100%. Hacer la vista gorda es muy raro porque son cosas que nos afectan y muchas veces tienen que ver con las politicas. Hoy todo es politico, no podés decir que no. Entonces, es importante ser conscientes de esas cosas, de las in- justicias que nos afectan corno sociedad y tenerlas claras. No quiete decir que seas partidaria ni nada, sino que realmente te influyen las injusticias, te dan branca, te molestan, te angustian. También eso es representar a un pais para mi. Es importante hablar esos temas y tenerlos claros.~iHoy hay algo que te dé bronca o te preocupe màs?-(Majo) La verdad es que a mi me pre- ocupa hace anos la realidad del pais, hay mucha pobreza, cada vez màs y la ves dia a dia. Y lo màs reciente es esto de que la mitad del pais haya tenido que salir a la calle a defender derechos que ya se habian conquistado. Todo el dia a dia preocupa. Nosotras estamos muy inmersas, no somos ajenas a nada y por màs que estés o no de ese lado, lo que le pasa al otro te pasa a vos también. Desde chica nos inculcaron eso. Hay que ser conscientes.-(Vicky) No podemos dejar los valores, nuestras creencias y nuestro pensamiento critico en la puerta del Cenard (la casa de entrenamiento de las Leonas y del deporte argentino). Eso es algo que es propio de nosotras, realmente lo creemos y lo sentimos de esa manera, no para imponer ningùn tipo de posicionamiento, sino para poder debatir algunas cosas. Es muy importante la empatia, porque a veces hay cosas que a una no le toca en lo màs intimo, pero ser empàticos es una caratteristica que no podemos perder nunca y que en definitiva nos hace seres humanos. Particularmente pienso en esas dos manifestaciones, en la marcha en la que salió la mitad del pais màs o menos revalorizando derechos que ya habiamos conquistado y un poco lo que pasó con la Universidad. A mi me toca fibras muy sensibles, soy muy de la Universidad Pùblica y para mi es muy importante que cuidemos cosas que son bastiones de nuestro pais, que nos hacen distin- tos a nivel mundial y es la ùnica forma que tenemos de seguir creciendo.-Còrno les gustarla cerrar el ano en lo deportivo. /.Qué cosas las dejarian conformes si està nota fuese en diciembre?-(Maj o) La verdad es que tenemos muchos objetivos este ano, porque ahora volvemos a Europa y son los ùltimos meses con el club, con el Junior ahi en Barcelona, que es la parte definitiva en la que tenemos Copa de la Reina y también la chance de jugar un Final Four, asi que estaria buenisimo por lo menos volver con un campeonato ahi. Seria un sueno, nos encantaria. Y a nivel selección obviamente ganar la Copa América (entre julio y agosto, en Montevideo, Uruguay) para clasificarnos al Mundial del ano que viene. Ojalà si nos volvemos a ver en diciembre y charlamos, que sea con alguna de estas cosas conseguidas, que serian muy lindas. •
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FÙTBOL » EL MUNDIAL DE CLUBES
Apuesta colosal: si River 
o Boca salen campeones, 
ganaràn US$ 100 millones
El desafio sera complejo, pero ambos al menos se aseguraran 15,2 millones de dólares por participar, aunque recibiràn dos millones mas por cada partido ganado en la etapa de grupos
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Asi estaràn conformados los ocho grupos del proximo Mundial de Clubes, que empieza el 15 de junio en Estados Unidos
Alejandro Casar GonzalezLA NACIONSi Boca o River ganan el Mundial de Clubes que se disputare en junio proximo en Estados Unidos habiendo ganado los tres partidos de la etapa de grupos, embolsaràn poco mas de 100 millones de dólares. La cifra exacta estipulada, en rigor, es de US$ 102,825 millones, y toma en cuenta toda la escala de premios dispuesta por la FIFA: desde el ingreso por partecipar, el aliciente por partido ganado y el estipendio por acceder a cada una de las instancias eliminato- rias. Para tener idea del impacto econòmico, el nùmero triplica lo que ingresó Botafogo, de Brasil, por quedarse con la Libertadores 2024: US$ 31,34 millones.Si bien la FIFA solo confirmó que el Mundial de Clubes repartirà un monto total de US$ 1000 millones, y que incluso los clubes que no accedieron a la instancia final recibiràn algùn aporte, aùn no se sabia la escala de premios, confederation por confederation, e ins- tancia por instancia. Segùn pudo reconstruir la nacion de fuentes inobjetables, tanto Boca corno River, y al igual que los otros cuatro clubes de la Conmebol clasificados para el torneo (los brasilenos Palmeiras, Flamengo, Fluminense y Botafogo) percibiràn US$ 15,2 millones por su participation.La cifra varia de confederación en confederación. Los europeos, 

por caso, tienen un intervalo monetario: el club que menos cobre por partecipar recibirà US$ 12,81 millones. El que màs, US$ 38,19 millones. Serà la UEFA, presidida por el esloveno Aleksander Ce- ferin, la que decida el criterio de distribution, pero ya se sabe que serà anàlogo al implementado en todas las competencias europeas, corno la Champions o la Europa League. Tiene en cuenta criterios de trascendencia y visibilidad de los 12 equipos clasificados de ese continente.Los clubes de Àfrica, Asia y la Confederación de América Central, del Norte y del Caribe (Conca- caf) cobraràn la misma cifra por participar del torneo ecumènico: US$ 9,55 millones. Auckland City FC, el ùnico representante del fùtbol de Oceania (y rival de Boca en el grupo C) se llevarà US$ 3,58 millones. El ingreso asegurado equivale a màs del 50% de la valuation total de su plantel. Segùn el portai Transfermarkt, los juga- dores del equipe neozelandés tienen una cotización de mercado deUS$ 5,91 millones.Ademàs del premio por participar, se establecieron otros dos ingresos extras: US$ 2 millones por partido ganado en la etapa de grupos y US$ 1 millón por encuen- tro empatado. Asi, si Boca o River vencen a sus tres primeros rivales se habràn asegurado US$ 21,2 millones. A partir de los octavos de final -se clasifican a esa instancia
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Riquelme, presidente de Boca, flanqueado por Delgado y Cascini

7.5
millonesganarà el equipo que se imponga en los octavos de final del Mundial de Clubes.

50
millonesera el monto initial que se habia especulado repartir entre los participantes. Serà menor. 

los dos primeros de cada uno de los ocho grupos-, los premios van en aumento: US$ 7,5 millones por ganar los octavos de final, 13,125 millones por vencer en los cuar- tos de final y 21 millones de dólares por acceder a semifinales.El subcampeonato tiene un premio de 30 millones, mientras que el ganador de la final cobra 40 millones de la moneda estado- unidense. Si Boca o River lo gana- ran invictos y venciendo en todos los partidos de la fase de grupos, el premio total ascenderla a US$ 102,825 millones. Es decir, casi 125 mil millones de pesos argentinos al cambio de este viernes del dólar libre. Si, en cambio, el campeón fuese un equipo europeo que co- bró el monto màximo de participation (US$ 38,19 millones) y ademàs se impuso en todos los partidos de la fase de grupos, el monto total a cobrar ascenderla a US$ 125,815 millones. Consulta- da la FIFA por estas cifras, la enti- dad con sede en Zurich optò por no hacer comentarios.Un dineral, pero lejos de los rumores originalesNobiencomenzóa tornar forma la idea del Mundial de Clubes de 32 equipos, los clubes argentinos se frotaban las manos. Se especu- ló con una oferta de un consorcio japonés a la FIFA que equivaldria a un premio de US$ 2 mil millones para repartir entre todos. Eso im- plicaba un ingreso minimo garan- tizado de entre 50 y 60 millones de dólares para todos los equipos. Los dirigentes argentinos, ante la consulta, optaban entonces por la mesura: “Nosotros no sabemos nada. No hubo comunicado de la FIFA, pero entendemos que la cifra serà menor de la que se rumo- rea”, dijo un directivo de un club de la Liga Profesional, que todavia tenia chances de clasificarse. Pro- mediaba 2024.Conforme fueron pasando los meses, los clubes sudamericanos se dieron cuenta de que aquellos nùmeros estaban muy lejos de la realidad. Si bien los 15 millones actuales equivalen a la tercera parte de la cifra originai, la posi- bilidad de aumentar varias veces el premio durante la competencia seduce a todo el mundo. Algo de eso buscò la propia FIFA en los ùltimos dias cuando anunció que distribuirla un billón de dólares, y que todo lo recaudado en el torneo se reinvertiria en él.Conocido desde hace unos meses el sorteo, Boca, que ingresó al Mundial por el ranking de la Conmebol, compartirà la zona con Bayern Munich, Benfica y Auckland City, ùnico representante de Oceania. River, que también accedió por el ranking Conmebol, estarà en el grupo con Inter de Milàn, Monterrey (México, dirigido por Martin Demichelis) y Urawa Red Diamonds (Japón).“La Copa Mundial de Clubes no solo serà la cumbre del fùtbol de clubes, sino también una vivida demostración de solidaridad que beneficiare a los clubes en generai a una escala que ninguna otra competición ha logrado jamàs”, expresó Gianni Infantino, presidente de la FIFA en relación a que la entidad rectora del fùtbol mundial prevé un fondo de solidaridad del 15% para repartir entre los equipos que no inter- vienen en el torneo. El objetivo de este fondo es que no se produzean desequilibrios en cada asocia- ción entre los equipos que iràn al Mundial y la gran mayoria que no tendrà actividad. •
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POLIDEPORTIVO » AUTOMOV1LISMO Y BOXEO

Presentación de la temporada 2025 de la FI, con todos los equipos; en 2026 llegarà Cadillac cattura instagram

< MADURA ELKO >

Euelin Bermudez y una 
pelea con condimentos 

históricos ante una 
guerrera de Japón

Osualdo PrincipiPARA LA NACION

Cadillac, el equipo 
N° 11 para la grilla 
de Fòrmula 1: se 
somara en 2026El team de EE.UU. harà base en Silverstone; utilizarà motores de Ferrari hasta 2028
La Fòrmula 1 anunció oficialmen- te que en 2026 habrà una nueva escuderia: Cadillac sera el equipo nùmero 11 que participarà de la màxima categoria del automovi- lismo deportivo. El team estado- unidense se afincarà en Silverstone y, ademàs del apoyo de General Motors, se incorporata inicial- mente corno cliente de Ferrari, ya que tiene planeado producir sus propios motores a partir de 2028.Hace unos dias, el consorcio propietario de la escuderia Cadillac en la Fòrmula 1 presentò a TWG Motorsports corno la division que se encargarà de adminis- trar su creciente catterà de depor- tes de motor.TWG Global, empresa que tiene a Mark Walter y Thomas Tuli corno copresidentes, posee una participación mayoritaria en el equipo de béisbol Dodgers, de Los Angeles y de Chelsea, de la Premier League. También cuenta con participación en Los Angeles Lakers, de la NBAy otros empren- dimientos.El fabricante estadounidense habia estado trabajando en un acuerdo con Andretti Global para formar un equipo de Fòrmula 1, iniciativa que en principio habia sido rechazada porque la direction de la Fòrmula 1 no creyó que la propuesta del equipo anadiera valor al campeonato. Esto habia generado alta tension entre Andretti y la cùpula de la categoria.Stefano Domenicali, presiden

te y consejero delegado de la Fòrmula 1, senaló: “Como dijimos en noviembre, el compromiso de General Motors de traer un equipo Cadillac a la Fòrmula 1 fue una demostración importante y positiva de la evolución de nuestro deporte. Quieto dar las gracias a GM y TWG por su compromiso constructivo durante muchos me- ses y esperamos dar la bienveni- da al equipo en la parrilla a partir de 2026 para lo que sera otto ano emocionante para la Fòrmula 1”.El origen de las gestionesLa expansion de la parrilla en la Fòrmula 1 es tanto infrecuente corno a menudo no exitosa. A cuatro equipos se les concedieron entra- das en 2010 que deberian haber aumentado la parrilla a 13 equipos y 26 autos por primera vez desde 1995. Un equipo nunca llegó a la parrilla y los otros tres habian des- aparecido para 2017.Actualmente hay solo un equipo estadounidense en la parrilla de la Fòrmula 1 -propiedad del empresario californiano Gene Haas-, pero no es particularmen- te competitivo y no cuenta con pi- lotos estadounidenses.La lucha para agregar este equipo se fraguó durante màs de tres anos y la FI inicialmente negò la solicitud a pesar de la aprobación del òrgano regente de la Fòrmula 1, es decir, la FIA. Los 10 equipos existentes, que no tienen voz en el asunto, también se opusieron en 

gran medida a la expansion debi- do a que se iba a dispersar màs el dinero de los premios y los miles de millones de dólares que ya han invertido en la serie.En 2020, Andretti intentò y fracasó en la compra del equipo Sauber. Desde entonces, solicit© la expansion de la parrilla y se asoció con GM, el fabricante màs vendidoen Estados Unidos. La inclusion de GM fue defendida por la FIA y su presidente, Mohammed Ben Sulayem, quien dijo que la solicitud de Michael Andretti fue la ùnica de siete solicitantes que cumplió con todos los crite- rios necesarios para expandir la parrilla actual de la Fòrmula 1.“General Motors es una enorme marca global y una potencia en el mundo de los fabricantes de equipos originales y està trabajando con socios impresionantes”, dijo el presidente de la FIA, Mohammed Ben Sulayem, hace unos meses, cuando todo fue cobrando fuer- za. “Apoyo completamente los esfuerzos realizados por la FIA, la Fòrmula 1, GM y el equipo para mantener el diàlogo y trabajar hacia este resultado de un acuerdo en principio para avanzar en està solicitud”.A pesar de la aceptación de Andretti y General Motors desde el inicio por parte de la FIA, la FI no estaba interesada en Andretti, pero si queria a GM. En un momento, la FI pidió a GM que encontrara otro equipo con el que asociarse ademàs de Andretti. GM se negò y la FI dijo que revisaria la solicitud de Andretti siy cuando Cadillac invierà un motor listo para competir.“La Fòrmula 1 ha mantenido un diàlogo con General Motors y sus socios en TWG Global, respecto a la viabilidad de una entrada tras la evaluación comercial y decision tomada por la Fòrmula 1 en enero de 2024”, dijo la FI en un comuni- cado. “A lo largo de este ano, han alcanzado hitos operatives y han dejado darò su compromiso de marcar al limo equipo GM/Cadi- llac, y que GM entrare corno pro- veedor de motores en un momento posterior. Por lo tanto, la Fòrmula 1 se compiace en avanzar con este proceso de solicitud”. •

La santafesina Evelin Bermùdez es la mejor boxeadora de la Repùblica Argentina. Su corona de campeona mundial minimosca (FIB y OMB), con la que se tutea desde 2018, le da aùn el respaldo sufi- ciente para justificar tal condición, incluso soportando la estampida y el ascenso de la catamarquena Nazarena Romero, campeona mundial de los supergallos (CMB), quien capturó los mej ores elogios y las màximas distin- ciones en 2024.Este sàbado, Bermùdez, de 28 anos y con una admirable carrara de 20 victorias (7 KO) y sólo un revés ante la costarricense Yokasta Valle, en fallo localista, tendrà aquello que todo deportista necesita para afirmar la su- premacia sobre sus competidores: una pelea popular, un escenario histórico y una desafiante con estirpe. La suma de estos tres factores constituye la fòrmula ideal para gestar una pelea con consecuencias de “sube y baja” en la bolsa de valores de cada pugilista. Imprescindible en estos dias.Bermùdez defenderà su cetra en el Estadio Municipal de San Lorenzo, Santa Fe, a quince minutos del histórico predio donde se librò la batalla màs sentida de nuestra independencia, en 1813; detalle pasional y atractivo que elevare el calibre de este clàsico inaugurado en 1954: Argentina vs. Japón.tQuién es la retadora? Tenaki Tsunami, emblema del boxeo femenino nipón. A los 40 anos y con dos cetros mundiales conquistados (mininosca OMB y supermos- ca AMB), buscarà cristalizar su ùltima gran oportuni- dad. Combatió con las mejores: Seniesa Estrada, Mariana Juàrez y Jésica Chàvez, y pese a perder con ellas, su espiritu combativo recibió los mejores elogios. Es el ùltimo tiempo de una carrara con 32 victorias (19 KO) yl3reveses.Sólo tres boxeadoras profesionales: la jamaiquina Alicia Ashley, la mexicana Jackie Nava y la puertorriquena Amanda Serrano la superan en jerarquia en torno a las mejores extranjeras que boxearon en nuestro pais. Y esto habia de su nivel.Este combate, que televisarà TyC Sports a la media- noche, logró un reconocimiento total. Curioso; casi al mismo tiempo se oficializó la tercera contienda entra la irlandesa Katie Taylor y Amanda Serrano, el 11 dejulio proximo, en el Madison Square Garden de Nueva York. Y todo esto potencia el presente del boxeo de guantes rosas.Evelin y las vueltas de la vidaBermùdez demostró mucha templanza mas allà de sus cualidades sobre el ring. Su vida arrastró momentos de sacrificados y lucimientos. Del cartoneo familiar por las calles de Villa Gobernador Galvez hasta la cantinata en alguna pasarela de modelos en Rosario, cautivando aplausos con su sonrisa angelada que la convirtió en La Princesita en el mundo deportivo. Nada le fue fàcil.De familia de boxeadoras. Seria y de pocas palabras, nunca entrò en litigios ni conventillos. Su hermana Daniela fue campeona del mundo, con batallas durisimas ante Marcela Acuna y Amanda Serrano, entre tantas. Con su papà, Tito, corno maestroy entrenador principal, mostrò evolución en cada una de sus defensas. Tiene experienciay tiene mundo. Boxeadora de linea, afron- tarà una pelea corno a los argentinos les gusta: clàsica y popular a la vez.El ùltimo sàbado, el invicto campeón Gervonta Davis fracasó en todos los aspectos que podrian eyectario a un cuadro de honor para estar entre los mejores. No hizo lo que debia y desapareció del sistema en un instante. Lejos de lo sonado. Bermùdez sabe lo que tiene que hacer para seguir en lo màs alto. Nunca decepcionó y tiene su gran chance. No es menos que ninguna yya lo demostró. •
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< ELENFOQUE >

Ariel Senosiain

Lo que posò no se oli rida, 
pero este River tantrico 

hubiera enftirecido a 
aquel Gallardo

Si Franco Colidio hubiese asegurado su penal al otro costado de Guido Herrera, la alfombra estaria mas gorda. Un resultado disimula lo sucio, una copa (incluso un engendro) alivia siempre. Pero el futbol, aun siendo el depor- te menos lògico porque tiene la mayor cantidad de variables posibles en cada acción, igualmente guarda coherencia. Los detalles inclinan hacia uno u otro lado la apreciación general. Sin sustento, mas temprano que tarde la lògica aparece. No era normal que el miércoles River festejara. A està altura del ano, lo que le cabla era el replanteo.Hasta la semana pasada, los resultados preocupaban menos que los rendimientos. La pérdida del invitto en el torneo y la de- rrota en la Supercopa Internacional ya deja- ron en el mismo escalón a las formas y a las consecuencias. Ademàs, incluso en2024con Marcelo Gallardo en el banco, cuando River jugaba bien, jugaba mejor que el resto. Hoy gana por alguna ràfaga o un reto en el entre- tiempo. Llegó a una marca históricamente negativa: siete goles en los primeros nueve partidos del ano. Un nùmero que no se teiera en la institución, no sólo en un equipo dirigido por quien lo dirige. No festejó ni una vez en los primeros tiempos. No convierte porque no llega, no porque sea una màquina

de errar situaciones. El àrea es lava. Fùtbol tàntrico. Contra Talleres no marcò pràctica- mente ni de penai: se recordarà por mucho tiempo a Franco Armani, primero con una sonrisa propia de quien conoce el mar y luego descorazonado, cuando sus companeros le erraban al arco. El arquero revirtió su karma de no ataj ar penales y el equipo potenció el suyo. Un detalle: sin liga de todos contra todos, tiene la posibilidad de definir por esa via todas las competencias quejuegue en està temporada.Hablemos de futbol. River no tiene sorpresa. Los pases son al pie. Eso lleva a que cada receptor pierda un tiempo. Avanza sin nimbo. O simplemente porque el arco està ade- lante. Y luego vuelve hacia atràs pese a que la primera pàgina del manual de su entrenador es la verticalidad. El otro problema, visto corno nunca en la eliminación de la Libertado- res con Mineiro, es terminar las jugadas con centros. River es pase atràs al que llega, no la bùsqueda aèrea al 9.Sin la pelota, concede. Desde Liverpool hasta la selección argentina, no hay equipo protagonista en el mundo entero que no sea molesto. River nunca es insoportable. Perdio esa esencia. Qué paradój ico: el equipo de Gallardo no transmite. El hombre que màs

motivò y enorgulleció a los hinchas hoy no puede armar un equipo que atrape o por lo menos esperance.Lo generacional influye. Lanzini, Pity Martinez y Nacho Fernàndez no tienen las caracteristicas de mediocampistas agre- sivos. Pocas veces las formulas del pasado mejoran el futuro. A Enzo Pérez todavia se le ven condiciones, pero no todo el partido: se gasta a los 70 minutos de juego. Pezzella y Acuna involucionaron desde sus llegadas. Otros no ayudan. Simón y Colidio se mueven en puntas de pie. A Driussi lo apuraron tanto para saltar a la cancha que ya se desgarró. En los ùltimos dias Borja habrà escuchado que juega para Deportivo Borja y, cuando el miércoles enfrentó al arquero, fue solidario por primera vez y se la dio a un companero. Otra paradoja: los nombres no asustan a los rivales sino que los motivan.Hablemos del tècnico. Experto en tocar las fibras, no lo està logrando. Nadie se animare a sentenciar que ya no podrà. Pero empie- za a pesar en su imagen la acumulación de un ùltimo flojo ano en su primera etapa, el posterior tiempo sabàtico y la experiencia frustrante en Arabia. Gallardo se describió desenfocado al explicar por qué no subió a buscar la medalla en Paraguay, luego de los penales contra Talleres. Es un buen tèrmine para definirlo en generai: no aderta el foco. Ante todo tendrà que reencontrarse, volver a afilar el colmillo. Luego necesitarà buscar frescura en los futbolistas que elija y tornar decisiones que derramen la exigen- cia. La trayectoria no basta para bancar la titularidad. El gusto personal, tampoco. Asi corno noventa minutos en buen nivel en la Bombonera no pueden ser suficientes para renovar un centrato. El Gallardo de siempre hubiese exigido màs.Los tropiezos de un nùmero uno siempre generan màs ruido que los del resto. Porque estuvo màs amba y porque otros aprove- chan para lanzar los dardos contenidos. El entrenador de River, que en realidad està por encima de su cargo en el club, es el primero en saberlo. Convive con esa exigencia, nunca estuvo incòmodo ocupando la centra- lidad. En Asuncion se lo vio tenso durante el partido, necesitado de una buena noticia en la definition por penales y golpeado en la conferencia. A cualquiera le pesaria la in- comodidad de lo que cuesta volver a ser. Al antes impenetrable Gallardo le està pesando. El hincha, en tanto, debe estar atravesando la disyuntiva entre la gratitud y el anàlisis. Lo que pasó no se olvida; lo que sucede no se entiende. La lucha contra la nostalgia por ahora es desigual. •

Irlanda vs.
Francia, con 
sabor a cruce 
decisivo

Lo màs atractivo que puede ofre- cer el Seis Naciones corno partido tendrà lugar hoy, a las 11.15, cuando se realice la patada inicial de Irlanda vs. Francia, en Dublin.El anfitrión es bicampeón y li- der, con 14 puntos, y ganó 29 de los ùltimos 31 juegos en Lansdowne Road. Los franceses golearon en dos de las tres fechas y tienen en altisimo nivel a Antoine Dupont, el mejor rugbier del mundo. Con 11 unidades, asaltaràn la cima en caso de ganar. Y tendràn en favor una enorme diferencia de tantos, decisiva en caso de empate en puntos en la ùltima jomada.Luego, a las 13.45, Escoria (6) re- cibirà a Gales (1), casi sin chances de coronarse. Si està en carrera In- glaterra (10), que manana, a las 12, serà local contra Italia (4). •

La gufa 
de TV

Marcelo Gallardo, pensativo: un momento de replanteos para el entrenador de River FOTOBAIRES

FutbolTORNEO APERTURA 2025
17 » San Lorenzo vs. Indepen- 
diente. TNT Sports
19.15 » Racing us. Huracan.ESPN Premium
21.30 » Sarmiento us. Barracas 
Central. ESPN Premium
21.30 » Platense us. Lanus. TNTSports
PREMIER LEAGUE
9.30 » Nottingham Forest us.
Manchester Citg. ESPN 
12 » Liverpool us. Southampton.Disney*
14.30 » Brentford us. Aston
Villa. ESPN
SERIE A
16.30 » Inter us. Monza. Disney*
LIGA DE ESPANA
17» Barcelona us. Osasuna.ESPN

RugbySEIS NACIONES
11.15 » Irlanda us Francia. ESPN 4
13.40 » Escocia us. Gales. ESPN 4

SUPER RUGBY AMERICAS
17.30 » Pogos us. Cobras Brasil.ESPN 4

Tern'sEL ATP MASTERS 1000 DE INDIAN WELLS 
16 » La segunda meda. Disney* 
19 » La segunda meda. ESPN 2 
23 » La segunda meda. ESPN 3
GOLF
14.55 » Arnold Palmer Invita
tional. La tercera uuelta. ESPN 3

BasquetbolLA NBA
22.30 » Boston Celtics us. Los
Angeles Lakers. ESPN 2

AutomouilismoELTCENCALAFATE
15 » La clasi/icacidn. DeporTV


